

## El papá de un futbolista mendocino murió en un accidente en Salta



**Se trata de Miguel Juncos, papá de Joan Juncos, que viajaba para visitar a su hijo que se encuentra jugando en Bolivia. También está grave la hermana del deportista mendocino.**

---

Un mendocino se accidentó en Salta cuando se dirigía a Bolivia a visitar a su hijo, que juega al fútbol en ese país. Se trata de Miguel Juncos, padre de Joan Juncos, quien hasta enero militó en Huracán Las Heras, y que actualmente se desempeñaba en Real Potosí.

Las primeras informaciones sostienen que Miguel Juncos se trasladaba en una camioneta que colisionó con otro rodado similar en la Ruta 9/34, cerca de la localidad salteña de Las Lumbreras.

La víctima fatal viajaba junto a su esposa e hija al momento del accidente. Martina, la hermana de Joan, quedó gravemente herida y se encuentra internada en un hospital de Salta capital, a donde fue trasladada en helicóptero.

El otro vehículo involucrado fue identificado como Nicolás Alfonso Fernández, que se dirigía a bordo de una Nissan Frontier.

Fuente: Jornada